

PlantaDoce.

Empresa

El sector oftalmológico se concentra en España: nace el grupo Miranza

La compañía nace fruto de la integración de los centros de Innova Ocular, Vissum, el Instituto Balear de Oftalmología o el Instituto de Microcirugía Ocular (IMO).

PlantaDoce
28 ene 2020 - 13:04



Nuevo *player* en la industria oftalmológica española. Miranza, impulsado por el ex GenesisCare Ramón Berra, ha sido presentado como nuevo grupo empresarial este martes en una rueda de prensa celebrada en Madrid. El foco principal de actividad del grupo se centra en la cirugía de media y alta complejidad, así como en la investigación, la prevención y el tratamiento de patologías oftalmológicas con las técnicas más avanzadas del sector.

Miranza nace como grupo oftalmológico español que dispone de un órgano colegiado, el *Clinical Leaders Forum* (CLF). La compañía surge, además, con una veintena de estudios clínicos en marcha, impulsados por distintos equipos, que aprovechan sinergias y permiten ampliar la población de pacientes y desarrollar proyectos de

PlantaDoce.

mayor envergadura.

Miranza está presente en gran parte de la geografía española, tras la integración de distintas clínicas. Seis centros Miranza proceden del grupo Innova Ocular: IOA Madrid, Begitek (San Sebastián), Clínica Muiños (Tenerife), Virgen de Luján (Sevilla), y Oculsur (Cádiz y Jerez); tres proceden de Vissum (Alicante, Albacete y Mirasierra), mientras que el Instituto Balear de Oftalmología (IBO), que funcionaba de forma autónoma, también se agrega al proyecto, como lo hace el Instituto de Microcirugía Ocular (IMO) de Barcelona.

El grupo dispone de más de 500 profesionales, incluyendo un centenar de oftalmólogos, expertos en las distintas patologías oculares, proporcionan atención especializada en cerca de 300 consultas de exploración y una treintena de quirófanos, equipados con la última tecnología.